
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年11月28日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染者数は増加傾向にあり，県内でもクラスターや死亡数も増えているので

注意が必要である。年末年始は人も動くので，今後の感染状況に注意する必要がある。 

〇 先週末もイベントが各地で開催され，対応した職員の皆さんはお疲れさまでした。年

末年始は観光関係の行事も多くなるので関係部局は対応をよろしくお願いする。

〇 30日(水)から勉強会が始まり，12月議会では質問も多くなると予想されるので各部局

対応をお願いする。 

〇 国の第２次補正予算案については，現在国会で審議中であり，補正予算成立後は各省

庁からいろいろな情報が出てくるので動向を注視すること。 

〇 物価高騰の影響による電気料の増加分を12月補正でも計上しているが，各電力会社で

値上げの動きが出ている。電気料の値上げは事業所への影響が大きいので，動向を注視

すること。 

２ 中澤副市長から 

〇 議会の委員会等で説明する資料については，誰に対してもわかりやすいように丁寧に

作成をすること。また，委員会等で意見が出た際も，理由も含め丁寧に説明対応をする

こと。 

３ 松島副市長から 

〇 コロナの感染者数と自宅療養者数は増加傾向にあり，基礎疾患を有している方の死者

も増えてきている。コロナの増加率は全国的に見ると高知県は低い状況ではあるが，い

つ急激に増加するような事態になってもおかしくないので，基本的な対策を引き続き徹

底すること。 

〇 会派説明で出た意見については事前に各部局に伝えているので，12月議会の質問の準

備をお願いする。また，何かあればいつでも相談に来てもらいたい。 

〇 国の第２次補正予算案については，成立に向けて審議が行われているが他法案の調整

等もあり見通しが立ちにくい状況であるので，国やマスコミからの発表を注視すること。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・高知市推計人口データについて   (総務部) 

・消費者物価指数について   （総務部） 

・綱紀の粛正と服務規律の確保等について    (総務部) 

・年末年始における職員の勤務等について     (総務部) 

・高知龍馬マラソン2023 への職員派遣について  (市民協働部) 

・高知市勤労者交流館の停電事故報告書について   （商工観光部） 

・第２回フードドライブの開催について  (口頭：健康福祉部) 

○ 委員会審議状況報告

・南海地震等災害対策調査特別委員会審議状況 (防災対策部) 

○ 予算要望

・予算要望書(自由民主党・中道の会)  (財務部) 

・予算要望書(公明党)    (財務部) 




